

Wir sind für Hittnau da!

Wieder
Gemeinderat und
neu
Gemeindepräsident



Reto
Huber

www.svp-hittnau.ch/personen/reto-huber/



Reto Huber

wieder Gemeinderat und neu Gemeindepräsident

Liebe Wählerinnen, liebe Wähler

Hittnau braucht eine klare Linie mit gesundem Menschenverstand im Gemeinderat. Ich setze mich für einen effizienten Haushalt, unkomplizierte Abläufe und eine hohe Lebensqualität in unserem Dorf ein. Damit Hittnau auch für kommende Generationen dieser besondere Ort bleibt, den wir unser Zuhause nennen. Für heute. Für morgen. Für Hittnau

Meine Standpunkte:

- ▶ Effizienter Einsatz von Steuergeldern und Vermeidung von Investitionsstau bei der Infrastruktur.
- ▶ Schlanke und moderne Verwaltung dank Digitalisierung und Fokus auf das Wesentliche.
- ▶ Hittnau als Wohn- und Lebensraum für alle Generationen stärken.
- ▶ Luppenpark Gebäude: zügige, fachgerechte Umsetzung ohne unnötigen Prunk.

Hittnau ist zu wertvoll für Experimente. Es braucht eine Politik, die hinhört, anpackt und Wort hält – besonders bei den kommenden Grossprojekten. Mit Ihrer Stimme setzen wir gemeinsam auf Stabilität, Vernunft und eine gesunde Zukunft unseres Dorfes. Packen wir es an!

Herzlich grüßt Sie



Reto Huber



www.svp-hittnau.ch/personen/reto-huber/



Reto Huber

Jahrgang 1974, verheiratet, 1 Sohn, von Winterthur und seit 19 Jahren ist Hittnau mein Zuhause

- Elektroingenieur FH, Executive Master of Business Administration
- Führungskraft für digitale Transformation und innovative Technologien (KI) in einem internationalen Industrieunternehmen
- Seit 2022 im Gemeinderat Hittnau für Finanzen, Steuern und Soziales
- Mitglied in der SVP Hittnau
- Freizeit:
Singen in Chören, Chorverband, Sudoku und Hörbücher

Am 8. März:

